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今月の さん
金沢市窪の会社事務所に「今月の輝きさん」を訪ね
ました。

－あなたの会社について教えてください。
当社は、昭和46年創業、「社員ファーストで全ての
人々がウェルビーイングに！」をスローガンに取り組
む総合建設会社です。私は、工事部に所属し現場管理
を担当しています。

－建設業を選んだ理由、入社の動機等について教えて
ください。
県外の大学を卒業後、そのままインテリア関係の会
社に就職し、販売員として3年余り勤めました。コロ
ナ禍で休業的な勤務状態になったこと等を機に転職を
考え、大学の同級生で橘建設に勤める友人からの誘い
で入職しました。

－実際に建設業界に入っていかがでしたか。
高校・大学も工業系ではなく、建設業への興味も正直
ありませんでしたが、誘ってくれた友人が転職組であ
り「あいつが頑張れているから自分も大丈夫だろう。」とい
う気持ちで入職しました。建設関係は、仕事がきつい
とか危険等のイメージがありましたが、入ってみると
「そんな感じはないな。」と思っています。どんな仕事
も慣れるまで大変なのは同じですし、週休二日や代休
など休みもしっかりもらえます。当社はフレンドリー

な雰囲気で、先輩方から色々と教えてもらえますし、私は何より同級生だった友人の存在が心強いです。

－仕事での苦労やそのために努力していること、やりがい等はありますか？
今、金沢市内の新築工事現場で、職人さんとの段取りや打合せ、業者さんへの手配や確認、事務処理等、
現場がスムーズに運ぶよう日々頑張っています。
まだ入社1年半ですから覚えることが多く、販売員時代のように短期間で沢山の人と接することで経験
が積めるわけではなく、一定期間の現場で時間をかけ経験を積んでいかなければなりません。その機会を
大事にするため、その都度メモを取って記録し、見返して活用することを心がけています。
また、現場では、自分の考えを他人に伝えることや、先を見越して行動や段取りをする難しさを痛感し
ています。そのために、お互いに話しやすく聞きやすい雰囲気づくりと、事前準備を常に考えて行動する
ようにしています。
ゼロから建物が立ち上がるまでの現場は今回が初めてなので、今は無我夢中ですが、その過程や来年3
月の完成を見るのが楽しみです。これから経験する苦労や充実感、自ら携わって完成した建物を見たとき
の達成感等が、これからの私にとって「仕事のやりがい」になっていくものと期待しています。

－休日の過ごし方、趣味等について教えてください。
基本はインドア派なので自宅でオンラインゲーム等をしていることが多いですが、友人とビリヤードに
出かけたり、居酒屋やバーベキュー等での飲食も楽しんでいます。最近は海釣りを始めたいと思い、釣竿
を譲ってもらいましたが、まだ実現していません。

－将来の夢、目標は？
当面は「1級建築施工管理技士試験」の合格です。それ以外にも中型運転免許や高所作業車などの操縦

資格も取得し、現場で活躍できるようになりたいと思います。

－最後に建設業を目指す後輩たちに一言。
私は、全く別業種からの転職でしたが、前職での経験が役立つこともありますし、未経験者でもチャレ
ンジすれば大丈夫、何とかなりますよ。
橘建設で待っています！
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おくやましん か

橘建設株式会社 奥山慎佳さん
所 属：工事部
経験年数：1年6カ月
年 齢：28歳

けんせつ一番星☆ 今月放送

10月22日（火）
「-Sunset Express-MOVE」

毎月第4火曜日 18 : 00～18 : 05
エフエム石川で毎回、建設業界で働く業界のホープ「けんせつ一番星☆」の方に

インタビューし建設業界の魅力や仕事への意気込みなどに迫ります。
是非お聞きください。
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